

Rapport annuel 2024/25 du président

Chers collègues, chers amis de la SAMM

À l'occasion du changement d'année associative, nous nous sommes réunis en novembre 2024 pour le congrès à Interlaken. Les conférences, les réflexions scientifiques et les exercices pratiques ont permis de susciter l'enthousiasme de plus de 1000 participantes et participants pour le thème de la « colonne lombaire » et de leur transmettre des impulsions précieuses pour leur quotidien. Le programme-cadre et l'exposition industrielle ont permis d'entretenir les relations et d'échanger des expériences.

Avoir l'avenir « sous la main »

Au cours de l'année écoulée, 40 candidats germanophones et 25 candidats francophones ont commencé leur formation continue en médecine manuelle. Les candidats qui ont commencé leur formation continue en 2024 ont terminé leur formation début novembre 2025 par un examen final. Nous les félicitons chaleureusement et leur souhaitons la bienvenue au sein de la SAMM.

Grâce aux activités de tous les membres de la SAMM dans le cadre de formations continues organisées par la SAMM, de congrès nationaux et internationaux, de cours universitaires et dans la pratique quotidienne, nous transmettons nos connaissances et notre expertise en matière de diagnostic et de traitement des troubles fonctionnels et des déséquilibres de l'appareil locomoteur au corps médical et aux patients. Grâce au succès de nos mesures médicales, nous contribuons de manière significative à la maîtrise des coûts dans le secteur de la santé. Cela se confirmera encore davantage dans les années à venir, lorsque les activités médicales ambulatoires prendront une place de plus en plus centrale. En tant qu'association et fondation, nous continuons à nous engager dans la formation initiale et continue, posant ainsi les bases d'un avenir que nous avons littéralement « en main ». Je vous recommande de consulter notre nouveau site web SAMM « samm.ch », où vous trouverez, outre les thèmes liés à l'association, une vidéo sur la formation continue de la SAMM.

Projets actuels

- Les membres de la SAMM sont prêts à entrer dans l'ère TARDOC. Les examens et les traitements peuvent être enregistrés séparément et sont rémunérés de manière adéquate. Les positions sont répertoriées sur le site web.
- L'orientation au sein du Groupe européen de médecine manuelle et l'intégration du programme suisse SAMM dans l'UEMS sont remarquablement représentées par le Dr Bernard Terrier.
- En janvier 2025, le nouveau site web de la SAMM a été mis en ligne avec succès.

Mutations au 30.09.2024 :

• Ordentliche Mitglieder / Membres ordinaires	1180
• Ausserordentliche Mitglieder / Membres extraordinaires	10
• Freimitglieder / Membres libres	126
• Ehrenmitglieder / Membres d'honneur	7
• Austritte ord. Mitglieder / Démissions membres ord.	39
• Austritte Freimitglieder / Démissions membres libres	4
• Ausschlüsse / Exclusions	1
• Verstorben / Décès	1
• Total Austritte / Démissions au total	45
• Total Eintritte / Admissions au total	54

Remerciements

Au cours de l'année écoulée, j'ai pu compter sur le soutien sans faille du comité directeur, des commissions et du secrétariat. La collaboration est excellente, collégiale et axée sur les objectifs. Un grand merci à tous !

Riehen, novembre 2025

Dr. med. Michael Gengenbacher
Président de la SAMM